
«Омурбек Чиркешович, по своей
молодости,  совершил  ряд
ошибок»,  заявляет  депутат
Ж.Сатыбалдиев
Отвечая  на  вопрос  корреспондента  о  своих  впечатлениях  от
выступления  президента  Кыргызстана  К.Бакиева  в  парламенте,
депутат Ж. Сатыбалдиев говорит: “Меня радует, что президент
ясно видит причины и корни событий, происходящие в обществе,
мне понравился то, как он их анализирует. Выступление главы
государства построено на конкретных фактах, он высказал всю
правду без утаивания, и, как говорится, дал трезвую оценку
сложившейся  ситуации,  как  в  целом  по  стране,  так  и,  в
частности,  в  парламенте.  Я  вполне  нормально  воспринял
высказывания президента о том, что депутаты неделями, месяцами
не посещают заседания парламента, из-за отсутствия кворума не
состоялось 18 заседаний. Президент прав, когда говорит о том,
что затягивается принятие многих остро необходимых для страны
законов. Критика того, что в работе ЖК нет отлаженной системы,
что  некоторые  депутаты,  премьер-министр,  отдельные  генералы
дали себя втянуть в политические игры, что проект закона,
разрешающий депутатам безвозмездно приобретать в собственность
квартиры  и  автомашины,  а  также  некоторые  другие  проекты
законов не соответствуют нынешним реалиям, вполне обоснованная
и я согласен с ней. Если мы хотим быть народными депутатами,
то на первом плане должны ставить интересы народа. Новенькие
автомашины,  на  которых  депутаты  ездят,  благоустроенные
квартиры,  в  которых  мы  живем,  –  все  это  за  счет  народа.
Поэтому мы и должны думать в первую очередь о народе, о своих
избирателях. А народ наш живет в нищете. Но, как верно сказал
президент, несмотря на то, что народ ходит в рваных сапогах,
он прекрасно знает, кто есть кто. Более того, в отличие от
некоторых политиков, простые люди трезво смотрят на жизнь.
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К.Бакиев правильно подметил, когда говорил о том, что при
принятии закона, преследующего лишь личные интересы депутатов
ЖК, несколько депутатов, во главе с Алишером Сабировым, среди
них и я, выступили и предупреждали, что этот закон не нужно
рассматривать за закрытыми дверями, а наоборот, настаивали на
том,  чтобы  его  рассматривали  открыто,  чтобы  люди  об  этом
знали. Но многие депутаты не согласились с этим, и вопрос был
рассмотрен за закрытыми дверями. Я очень сожалею, что тогда
многие  депутаты  в  таком  важном  вопросе  не  проявили
дальновидности”.

Отвечая  на  очередной  вопрос  корреспондента  газеты  “  Жаны
ордо”, депутат Ж. Сатыбалдиев cказал: “Я категорически против
тех,  которые  говорят  о  том,  что  24  марта  будет  еще  одна
революция.  Кыргызстан  не  перенесет  вторую  революцию.  С
латинского  “ре”  означает  “отступление  назад”.  Нам  это
противопоказано,  мы  должны  развиваться  эволюционным  путем.
Некоторые люди поддались иллюзии и подумали, что, стоит лишь
избавиться от президента Акаева, наступит райская жизнь. Но
прошло время, Акаева давно нет, а кажется, что жизнь людей в
Кыргызстане не меняется в лучшую сторону. Недовольство народа
верховной властью возникает из-за этого. Однако, так же, как
невозможно вылечить за один день человека, который болел на
протяжении 15 лет, сегодня нет готовых рецептов для того,
чтобы одним махом избавить общество, государство от коррупции,
исправить чиновников, которые приспособились к условиям жизни
последних почти 15 лет.

С тех пор, как свершилась революция, прошло совсем немного
времени. Надо признать, что высшая власть за последнее время
предпринимает очень много усилий, чтобы решить наиболее острые
проблемы. Да, сегодня пока не видно ощутимых результатов. Но
поднять  экономику  за  1  год  невозможно.  Если  в  этом  году
заложим основу для развития экономики, то в следующем году
можно было бы поднять ее каркас. Еще через год поставим крышу.
И  только  после  этого  мы  начнем  чувствовать  на  себе  плоды
развития  экономики.  Поэтому  я  полагаю,  что  подъем  страны



начнется только через 2-3 года.

Что  касается  ЖК,  то  среди  депутатов  недовольных  работой
нынешнего  руководства  страны,  много.  Более  того,  некоторые
депутаты  настаивают  на  том,  что  спикер  ЖК  был  избран  с
нарушениями  закона  о  регламенте  ЖК,  и  требуют  срочного
пересмотра этого вопроса. И это можно назвать политическими
играми  и  интригами.  Потому  что,  несмотря  на  то,  что
интеллектуальный, духовный, нравственный уровень у заседающих
в  парламенте  75  депутатов,  у  каждого  по-разному,  они  все
обладают одинаковыми юридическими и правовыми возможностями.
По-моему,  и  в  нынешнем  парламенте  все  должно  происходить
эволюционным путем. Через полтора месяца наступит 24 марта.
Тогда  спикер  парламента,  его  заместители,  председатели
комитетов будут отчитываться о проделанной ими работе за год.
Я  думаю,  по  тому,  как  будут  оценены  результаты  их
деятельности, было бы правомочным решать и то, кто какой пост
должен занимать.

Говоря правду в глаза, уважаемый нами Омурбек Чиркешович, по
своей молодости, совершил ряд ошибок”.
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